

résidences immobilier

Located in a historic building in the heart of Beaulieu-sur-Mer, just a few steps from the beach, this gorgeous 77m² apartment offers a stylish interior and a great sea view. The recently renovated apartment consists of 3 elegant bedrooms, a fully-equipped kitchen, and a balcony overlooking the sea. The property includes a cellar. An additional garage is also available for purchase. Shops are situated right at the foot of the building. Very convenient location! Pour parler à agent Yulia SANS ATTENDRE et 7/7, veuillez remplir le formulaire et recevez son numéro portable direct en quelques ...

Situé dans un bâtiment historique au cœur de Beaulieu-sur-Mer, à quelques pas de la plage, ce magnifique appartement de 77 m² offre un intérieur élégant et une superbe vue. L'appartement récemment rénové se compose de 3 chambres élégantes, d'une cuisine entièrement équipée et d'un balcon avec vue sur la mer. Le bien comprend une cave. Un garage supplémentaire est également disponible à l'achat. Les commerces sont situés juste au pied de l'immeuble. Emplacement très pratique ! To get in touch with the agent Yulia RIGHT NOW and 7/7, please fill in the form and receive the agent's mobile phone ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





